



# 2100 caractères pour vous dire merci !

## Communiqué

Nous voilà arrivés, tous ensemble, au terme de huit semaines de confinement.

Huit semaines où nous avons vu nos habitudes totalement bouleversées, par la mise en place des mesures de confinement, visant à limiter la vitesse de propagation du virus, préservant ainsi, au mieux, les capacités d'accueil des établissements hospitaliers.

Durant ces huit semaines, même si chacun de nous devait réduire ses déplacements au stricte nécessaire, des hommes et des femmes se sont mobilisés, au quotidien, pour vous permettre justement d'assurer ces déplacements impérieux.

Par cet article, nous voulons remercier à l'issue de huit semaines de confinement, l'ensemble des personnels opérateurs de transport publics, souvent oubliés, mais qui nous ont pourtant permis de nous déplacer, lorsque cela était nécessaire, et en particulier pour ceux qui dépendent strictement des transports publics pour aller au travail, se rendre à l'hôpital, à une consultation, pour effectuer des achats de première nécessité ...

À Lyon, les agents du réseau TCL se sont même mobilisés vendredi premier mai, en cette journée de fête du travail, afin d'assurer une continuité de desserte des établissements hospitaliers, plus que nécessaire au vu de ce contexte particulier.

Au nom de tous les usagers des transports publics, par cet article, nos équipes remercient l'ensemble des personnels, conducteurs-receveurs, agents de contrôle, régulateurs, mécaniciens, concepteurs d'offre, agents d'encadrements, conseillers clients, ... qui se sont mobilisés au quotidien pour assurer la continuité de leurs missions de service public.

D'une manière plus générale, les équipes Mobirhona, remercient l'ensemble des personnels hospitaliers, et des personnels de tous les secteurs qui se sont mobilisés

durant cette période inédite, afin d'assurer la continuité de la vie de notre société, ils ont pris, pour nous, des risques au quotidien. Mille remerciements.

Le déconfinement arrive à son terme certes, cependant, la lutte contre le Covid-19 n'est pas pour autant terminée. Nous invitons chacun de vous à prendre garde aux risques de contamination, face à cette maladie encore méconnue, et largement contagieuse, en respectant tout simplement les gestes barrières. Ces hommes et femmes, resteront, eux, mobilisés pour assurer le déroulé de cette période de déconfinement dans les meilleures conditions, sur vos réseaux de transport, mais plus globalement dans la société.

**Tout simplement, merci à vous.**